

2 DE SEPTIEMBRE DE 2024

INSTITUTIONAL INVESTOR RECONOCE EL LIDERAZGO DEL GRUPO BMV ENTRE LAS BOLSAS DE VALORES DE AMÉRICA LATINA

- Grupo BMV es reconocido como “Compañías Más Reconocidas (Most Honored Companies)” en el ranking anual 2024 de la publicación Institutional Investor.
- El Consejo de Administración del Grupo BMV recibió el premio “Best Company Board” por su desempeño excepcional, experiencia en el ámbito empresarial y buenas prácticas de gobernanza corporativa.
- Grupo BMV también obtuvo el reconocimiento al “Mejor Equipo de Relación con Inversionistas (Best IR Team)”.
- Estos reconocimientos reflejan el liderazgo y la trayectoria que el Grupo BMV ha establecido en favor de sus accionistas, las empresas, la sociedad y el desarrollo de los mercados financieros en México.

Ciudad de México, 2 de septiembre de 2024.- El Grupo Bolsa Mexicana de Valores (Grupo BMV) fue reconocido por la prestigiosa publicación estadounidense **Institutional Investor**, considerada punto de referencia para los inversionistas de todo el mundo, con los galardones: **Compañías Más Reconocidas (Most Honored Companies)**, **Mejor Consejo de Administración (Best Company Board)** y **Mejor Equipo de Relación con Inversionistas (Best IR Team)**, en el Ranking 2024 en el sector de Financieras No Bancarias de pequeña capitalización (Financials Non-banks Small Cap).

El reconocimiento obtenido “**Compañías Más Reconocidas (Most Honored Companies)**” subraya el impacto sobresaliente del Grupo BMV en el ámbito financiero, destacando su capacidad de innovación, ejecución de estrategias de negocio con una visión vanguardista y la habilidad para sobresalir en un mercado competitivo, consolidándose como un referente en las Bolsas de Valores de América Latina.

El Consejo de Administración del Grupo BMV fue reconocido como “Best Company Board (Mejor Consejo de Administración)” por su alto desempeño y experiencia en el sector empresarial que abarca desde finanzas corporativas y mercados bursátiles, sostenibilidad, ciberseguridad, innovación, tecnología y gestión de riesgos. La distinción también resalta el compromiso del Consejo con una gobernanza robusta y una estrategia empresarial bien definida que contribuye a un futuro más sólido para el Grupo.

El reconocimiento “Mejor Equipo de Relación con Inversoristas (Best IR Team)”, refleja la excelencia y dedicación del equipo de Relación con Inversoristas en construir relaciones sólidas que han generado valor a largo plazo, mediante un conocimiento profundo del mercado y una comunicación clara y efectiva, que fomenta la transparencia y la confianza con los inversoristas.

“Nos sentimos honrados de que Institutional Investor haya destacado la experiencia y visión estratégica de nuestro Consejo de Administración. Su liderazgo ha sido esencial para el crecimiento y los logros de nuestra empresa, siendo una pieza clave en la fortaleza que hoy mostramos en el mercado. Además, estamos orgullosos de contar con un equipo de Relación con Inversoristas de excelencia, cuyo reciente reconocimiento es una clara muestra del talento y compromiso que caracteriza a nuestra organización”, comentó Marcos Martínez Gavica, presidente del Consejo de Administración.

Institutional Investor es una publicación internacional líder en finanzas con más de 50 años de experiencia. Su audiencia son los tomadores de decisiones más influyentes en la gestión de activos y en la banca en el mundo. Por más de 30 años, la publicación ha reconocido a las compañías a través de sus rankings globales. La integridad y credibilidad de las calificaciones que emite han sido designadas como un estándar para medir la excelencia.

Acerca de Grupo BMV

La Bolsa Mexicana de Valores con 130 años de experiencia hace posible el funcionamiento del mercado de valores y derivados en México, a través de un grupo de empresas líderes que ofrecen servicios en los mercados de capitales, derivados y deuda, así como servicios de post-trade, productos de información y valor agregado.

Grupo BMV

■ Alberto Maya Sánchez
T. 555342 9072
amaya@grupobmv.com.mx

LLYC

■ Rubén Rivera
T. 557267 7895
rrivera@llyc.global